

Crisis espiritual

Hoy en día estamos viviendo una depresión espiritual tan fuerte que la humanidad gime en sus pecados y consecuencias desastrosas que han cambiado el panorama del planeta tierra. Depresión en este caso se relaciona con una baja en los valores morales y espirituales; y extrañamente bastante, ha asolado la zona política, financiera, social y otros que forman parte de la vida rutinaria de las personas.

El mal está dentro de todos nosotros, porque la mayoría ya no sirve a Dios, salió de la moralidad y se adhirieron a todos tipos de pecados.

16:30 refranes

Lo que cierra los ojos para imaginar cosas malas, para cerrar su mal práctica de labios.

Personas piensan que es un pecado practicar sólo las cosas malas; pero también, nos perdimos por: obras, palabras y pensamientos. Y las ofensas contra Dios son tan comunes, que las personas están actuando con la máxima facilidad.

12:26 palabras

La feria es cautelosa en la amistad. Pero yerra el camino de los impíos. A continuación, nuestra crisis espiritual comienza en las decisiones equivocadas, que vienen a través de malas amistades, las religiones, la ausencia de Dios y de la omisión.

13:20 refranes

Que anda con sabios será sabio; pero el compañero de los necios se hará malo.

Curiosamente, en la crisis es el mejor momento para ser un milagro. Puedo decir que: "el final de la fuerza humana es el principio del poder de Dios". Pero, es necesario que el ser humano quiere suceder. Tenemos que confiar en Dios.

Salmo 20:7

Unos confían en el coche, otro de los caballos, sin embargo, gloriaremos nosotros en nombre del Señor.

Confiar en el Señor, comienza a moverse en un mundo sobrenatural a bendecirnos; así como en material la vida es una crisis por falta de las cosas del Señor. Para que cuando dejamos que él fuera de nuestros planes de venir lesiones.

Salmo 33:12

Feliz es la nación cuyo Dios es el Señor, el pueblo eligió para su herencia. Así que cuando triunfan en una vida de piedad y abnegación en los escritos de la Biblia, aprender todo lo que es virtuoso y alcanzar grandes

victorias. Hay un dicho popular en la comunidad evangélica que dice: "no estoy en crisis; Yo estoy con Cristo ".

Romanos 8:37

En todas estas cosas, sin embargo, somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.

El amor de Dios comprar todas las cosas que ha estado soñando. Sin embargo, tenemos que dejar que el Espíritu Santo opere en nuestro ser para dar fruta frutos dignos de arrepentimiento.

PR Robson Colaço de Lucena

Misión América

OTPB-orden de teólogos y pastores de Brasil 59517